

Landon (Mackenzie) Pearson est née à Toronto en 1930. En 1951, elle a obtenu un B.A. en philosophie et en anglais de l'Université de Toronto. En 1978, elle a terminé sa maîtrise en éducation (psychopédagogie) à l'Université d'Ottawa. L'Université Wilfrid Laurier lui a décerné un doctorat honorifique en 1995.

Landon Pearson s'occupe depuis plus de 40 ans du sort des enfants et des questions relatives aux jeunes. En tant qu'épouse de diplomate canadien, elle a travaillé avec des groupes d'enfants en France, au Mexique, en Inde et en Union soviétique. Outre les nombreux articles sur le développement de l'enfant et les questions stratégiques, elle a écrit *Children of Glasnost : Growing up Soviet* (1990).

En 1979, le sénateur Pearson a été vice-présidente de la Commission canadienne pour l'Année internationale de l'enfant et rédactrice du rapport de la Commission, *Pour les enfants du Canada : Programme national d'action*. De 1984 à 1990, elle a été présidente du Conseil canadien de l'enfance et de la jeunesse. Elle est l'un des membres fondateurs de la Coalition canadienne des droits de l'enfance, dont elle a été présidente. Elle est aussi cofondatrice et présidente du programme de prévention des maladies mentales chez les enfants « Children Learning for Living », programme du Conseil scolaire d'Ottawa. Landon Pearson est vice-présidente du Centre for the Study of Children at Risk, de l'Université MacMaster, et membre du Conseil d'administration de la Fondation canadienne de pédiatrie. Elle a été l'une des déléguées canadiennes à la Quatrième Conférence mondiale sur les femmes, à Beijing, en septembre 1995, ainsi qu'au Premier Congrès mondial contre l'exploitation sexuelle commerciale des enfants à Stockholm, en août 1996.

Landon Pearson a été convoquée au Sénat en 1994. En mai 1996, elle a été nommée conseillère pour les droits des enfants auprès du ministre des Affaires étrangères.